

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang berjudul “Kontribusi Hasil Belajar Teknik Menjahit Terhadap Kesiapan Menjadi Supervisor Jahit di Industri Garmen”. (Penelitian Dilakukan pada Mahasiswa Program Studi Teknologi dan Bisnis Garmen Jurusan Barang Jadi Tekstil Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil Angkatan Tahun 2007). Kesimpulan dalam penelitian ini adalah:

1. Hasil Belajar Teknik Menjahit

Hasil belajar Teknik Menjahit Program Studi Teknologi dan Bisnis Garmen angkatan tahun 2007 pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Kriteria penilain hasil belajar Teknik Menjahit dilihat dari pengetahuan, pemahaman, sikap, tingkah laku, keterampilan, kecakapan, kemampuan daya reaksi, daya penerimaan dan aspek lain yang ada pada individu selama mengikuti perkuliahan Teknik Menjahit.

2. Kesiapan Menjadi Supervisor Jahit di Industri Garmen

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesiapan menjadi supervisor jahit di industri garmen mahasiswa Prodi Teknologi dan Bisnis Garmen angkatan tahun 2007 berdasarkan hasil penelitian pada umumnya responden berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa mahasiswa memiliki sikap positif untuk menjadi supervisor jahit di industri garmen.

Kesiapan untuk menjadi supervisor jahit di industri garmen mahasiswa program studi teknologi dan bisnis garmen ditinjau dari aspek kognitif responden lebih dari setengahnya berada pada kriteria tinggi, yang berkaitan dengan pengetahuan dan pemahaman mengenai supervisor jahit di industri garmen. Kesiapan menjadi supervisor jahit di industri garmen mahasiswa Prodi Teknologi dan Bisnis Garmen angkatan tahun 2007 ditinjau dari aspek afektif lebih dari setengahnya responden berada pada kriteria tinggi, yang berkaitan dengan sikap dan nilai untuk menjadi supervisor jahit di industri garmen. Kesiapan menjadi supervisor jahit di industri garmen mahasiswa Prodi Teknologi dan Bisnis Garmen angkatan 2007 ditinjau dari aspek psikomotor lebih dari setengahnya berada pada kriteria tinggi, yang berkaitan dengan keterampilan dan kemampuan untuk bekal menjadi supervisor jahit di industri garmen.

3. Besarnya Kontribusi Hasil Belajar Teknik Menjahit Terhadap Kesiapan Menjadi Supervisor Jahit di Industri Garmen

Hasil belajar Teknik Menjahit memberikan kontribusi yang positif dan signifikan sebesar (65,61%) terhadap kesiapan menjadi supervisor jahit di industri garmen mahasiswa Prodi Teknologi dan Bisnis Garmen angkatan tahun 2007 selebihnya (34,39%) di duga dipengaruhi oleh faktor lain. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil belajar Teknik Menjahit memberikan sumbangan yang besar terhadap kesiapan menjadi supervisor jahit di industri garmen.

B. Rekomendasi

Rekomendasi penelitian disusun berdasarkan kesimpulan hasil penelitian yang telah dilakukan. Rekomendasi ini penulis tujukan kepada:

1. Mahasiswa Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil Jurusan Barang Jadi Tekstil Program Studi Teknologi dan Bisnis Garmen

Temuan penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar Teknik Menjahit berada pada kriteria tinggi. Hasil yang diperoleh tersebut hendaknya dapat dipertahankan dan lebih di tingkatkan kembali, selain itu hendaknya dijadikan bekal keterampilan sebagai modal untuk lebih memotivasi diri menjadi supervisor jahit di industri garmen.

2. Dosen Mata Kuliah Teknik Menjahit

Dosen mata kuliah Teknik Menjahit diharapkan lebih memotivasi mahasiswa untuk meningkatkan pengetahuan, sikap dan keterampilan yang telah diperoleh untuk dapat dijadikan bekal kesiapan menjadi supervisor jahit di industri garmen. Para dosen juga diharapkan dapat mempertahankan potensi yang dimiliki mahasiswa untuk mengoptimalkan proses pembelajaran di kelas dengan memberikan bimbingan dan latihan yang terarah sesuai dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di dunia industri, sehingga materi yang dikaji dapat memotivasi mahasiswa untuk lebih berkreasi.